

## *..dans la ville*

Par Monsieur Jean Pierre Sueur, Maire d'Orléans

Ce vingtième anniversaire de l'Université du Temps Libre (UTL) permet de retracer l'importante évolution de cette université dite par le passé du « 3è Age ».

Cette appellation a été remplacée avec bonheur par une nouvelle formule : « Université du Temps Libre ».

Car l'âge n'est plus le critère d'adhésion à l'UTL, puisque les membres de toutes les générations s'y côtoient pour partager le même goût de la culture, de la recherche, de la découverte.

L'UTL, par cet accueil élargi, cette complémentarité d'hommes et de femmes d'horizons divers, est devenue rapidement l'un des principaux acteurs de la vie culturelle et de l'animation de notre ville.

Je remercie les présidents successifs de l'UTL d'avoir su ouvrir ses portes.

La diversité des cours, des activités, des formes de loisirs proposés est une véritable réussite ; elle permet, en effet, de répondre aux souhaits et centres d'intérêt de chacune et chacun.

Ce sont donc vingt ans de richesses et de ferveurs partagées, vingt ans d'ouverture de l'UTL sur la vie culturelle et intellectuelle que nous fêtons aujourd'hui. Bon anniversaire et bonne continuation !

**Jean Pierre Sueur**